ことを述べているものです。 統を通じて」生まれてこられる

L

0)

実についてです。

再臨主の誕生についても、「再

地上に肉身をもって誕生

教理研究院

サンクチュアリ教会およびUCーを支持する人々の言説の誤り(15)

サンクチュアリ教会およびUCI 、今回は、彼らが批判する「お母様の無原罪誕生」につい会およびUCI(いわゆる「郭グループ」)の言説の誤りを

い字」で、UCI 側の主張は「茶色の字」で区別しています。注、真の父母様のみ言や『原理講論』および教理研究院が発表した内容は

は真理である 九、独り娘 (独生女) のみ言

を否定しようとする誤り もって、「お母様の無原罪誕生」 から探し出す」というみ言を(1)「真のお母様を地上世界 み言を引用して「お父様が真の 家庭連合では、 真のお父様の

母様を地上世界から探し出すと と講義していますが、それに対 しUCIを支持する人物は、 て復帰してこなければならない」 お母様を**地上世界から**探し出し

> 無原罪誕生」を否定しようとし いうことをもって、「お母様の

体を意味するのである」(14で、エデンの園とは……地球全 うに、「エデンの園」が 5ページ)と論じられているよ 復帰するところにある。 の木を中心とするエデンの園を とは、『原理講論』の しておかなければならないこ しかしながら、 「人類歴史の目的は、 を意味しているという事 「終末論」 ところ 逝 上 生命

た内容は「青教理研究院 界に「復帰されたエデンの園」 「地上世界から探し出して復帰」 婚されるのであって、それゆえ が再現され、メシヤはそのエデ 再臨されるならば、この地上世 史の終末期において、 論じられているように、 されることによってなされる」 ンの園(地上世界)においてエ (『原理講論』 577ページ) と (真の母)を探し出されて聖

誤訳 分派側の悪意のあるみ言

すが、今なお、分派側の人物が 悪意を持って広めているために、 ジ)ですでに反論済みの内容で 言説の誤り・No.2』(19~ チュアリ教会を支持する人々の ところで、小冊子『サンク 20 ~ 1

> 統から来ました』」と語って、のお母様は堕落した天使長の血ではっきり語っていました。『真 改めて以下、 なりません。 判であることに注意しなければ て生まれたかのように批判して まるで真のお母様が原罪を持っ サタンの教会! お父様もみ言 サタンの教会へ通っています。 、ます。 分派側の人物は、 〝誤訳〟〝隠蔽〟に基づく批 しかし、これは、み言 述べておきます。 「皆さん

メシヤが

人類歴

人です」と翻訳すべきものでありなった天使長の**血統を受けた**。このみ言は、「真のお母様も スム選集4 しなければなりません」(マル 仰、絶対愛、 先生までも。 た人です。先生までもそうです、 も堕落した天使長の血統を受け 続く部分を削除(隠蔽) 訳、しており、しかも、 るにもかかわらず、 正しくは、「真のお母様 1 9 1 絶対服従で再創造 ですから、絶対信 $\overset{1}{\overset{0}{\overset{0}{2}}}$ 彼らは、誤 、それに して 13

私たちが理解 する根拠とはなりません。 するというみ言をもって、 の のお母様の無原罪誕生」を否定

ところで、真のお母様は、 独り娘」である

れているように、

救い主は、

真

の父も真の母も共に「罪悪の血

ださるために記録されたのであ 救われるということを見せてく

の血統を受け継いだ子孫たちを 人間として来られてから、罪悪

る」(573ページ)と論じら

はなりません。

(3) 真のお母様が語られたみ 「原罪なく生まれた独り

のように明確に語っておられ くお生まれになったことを、 のお父様もお母様も共に原罪な 次 ŧ

罪悪の血統を通じて、罪のないできる。これは万民の救い主が、

あったということを知ることが

「マタイ福音書の冒頭を見れば、 このみ言は、『原理講論』に

エスの先祖には四人の淫婦が

の日、 独り娘が、天の願いに従って小 挙行され、「しかしきょう、 6ページ)と語られました。 (『世界家庭』二〇一七年五月号、 喜びと希望の日となったのです_ とっては栄光、人類にとっては 羊の婚宴を挙げた日です。 独り娘も、原罪なく生まれたの 年前、原罪なく生まれました。 様ご聖婚五十七周年記念式」を 真のお母様は「天地人真の父母 (二〇一七年陽曆四月十二日)、 原罪なく生まれた独り子、 イエス・キリストは二千 万難を克服して独り娘は 国五年天暦三月十六日 天に ح

人間

妻の た日」が、文鮮明・韓鶴子ご夫 羊の婚宴を挙げた日」であると 韓鶴子総裁のことを語っておら 明師のことを、そして、「原罪 語っておられます。 独り娘が、 れるのは明白です。 なく生まれた……独り娘」とは なく生まれた独り子」とは文鮮 られることからすれば、「原罪 ておられる「小羊の婚宴を挙げ は「原罪なく生まれた独り子、 真のお母様は、聖婚記念日と 「聖婚記念日」を指してお 天の願いに従って小 ここで語っ

式の場で語っておられる「独り 味しています。 生まれた独り子、 すなわち、 り娘」とは、「原罪なく 真のお母様が、 独り娘」を意 公

①聖霊は「母性の神であられる」 否定すれば、 (『原理講論』363ページ) 真のお父様のみ言「神様を かちっと引っかか

の否定こそ、

〝非原理的な言説〟

(4) 「真の母の無原罪誕生」

基づく彼らの批判に惑わされて

の血統を受けた人」とは、そう のであって、「堕落した天使長

う意味で語っておられるみ言

れ、そして「罪悪の血統を受け (無原罪) として」 地上に来ら 摂理によって「罪のない かし、救い主は、血統復帰、

いだ子孫」を血統転換される

ります」

います。これは「真の父」を意線の上に「再臨主」と書かれて 講論』から「聖霊」に関する代かなければなりません。『原理 霊実体」が、 すが、これは「真の母」を意味 に「聖霊実体」と書かれていま味しています。同じ線の上の横 図」を見ると、長成期完成級のによる被造世界と復帰摂理表示 掲載された「み言の実体的展開 表的な論述を抜粋します。 ているのかを明確に理解してお 『原理講論』はどのように論じ に記されていることは重要です。 するものです。「再臨主」と「聖 ところで、「聖霊」について 『原理講論』176ページに 長成期完成級の上

るので、 ち聖霊は女性神であられるので、 聖霊を受けなくては、 啓示を受ける人が多い。すなわ 後のエバとして来られた方であ 「聖霊は真の母として、 聖霊を女性神であると イエスの また

お母様に対し「お母様を神格化

お父様のみ言に従うなら、真の

の父母」になるには、男性一人たなければなりませんが、「真めず「全人類の真の父母」が立

また、『原理講論』も、「神は

でなることはできません。そこ

(真の母) が必ずいなければな には、アダムの相対である女性 で見える」神様なのです。このの顔が現れて、きらびやかな光

や、霊界において「**文総裁夫婦**一二・32)と語られました。今

ジ)と論じられています。 という点である」(161ペー

全人類が、重生、するには、

た」「お母様は本来の立場を離れ している」「お母様は既に堕落し

た」などと批判するのは、^か

前に新婦として立つことができ 「人類の父性の神であられる い」(265ページ)

3ページ) その懐に抱くことによって重生 集めるように、全人類を、 せしめ、完全復帰する」(36 めんどりがそのひなを翼の下に の神であられる聖霊を復帰し、 エスが来られて、人類の母性 再び

夜(陰)の火の柱は、女性神と るイエスを表示したのであり、世界的カナン復帰路程に導かれ を象徴した」(369ページ) 柱は、将来イスラエル民族を、 ル民族を導いた昼(陽)の雲の して彼らを導くはずである聖霊 「モーセの路程で、イスラエ

神」等々と論じています。 ところで、 以上のように、『原理講論』 聖霊を「女性神」「母性の 真のお父様は、真

○○三年陽暦二月六日に、二度 のお母様が還暦を迎えられた二 そして家庭王即位

> られます。 次のように語ってお

では、神様が見えませんでした。 霊界に行けば……。今まで霊界 は)婚姻申告をしました。今、 婚姻申告をすることができる時 本来の真の父母を中心として、 を迎えたということです。…… 王即位式』をしたので、神様が、 ませんでした。……その『家庭 庭王即位式』をすることができ 文総裁を中心として、 「神様とアダムとエバは、『家 (神様

ので、顔を見詰めることができれて、きらびやかな光で見えるの立場で、文総裁夫婦の顔が現今、行ってみれば、霊界の父母 た時にも、真の父母を否定しまのです。そのような霊界に行っないほど、まぶしくなるという 二〇〇三年五月号、 引っかかります」(『ファミリー』 神様を否定すれば、かちっと す と教えてあげたにもかかわらず、 このように、はっきり

語っておられます。和メッセージ」で :メッセージ」で次のようにさらに、真のお父様は、「平

でしょう。

そのアダムとエバ(真の父母)とエバが霊界に行けば、神様はこのように、完成したアダム の姿をもって顕現すると語って

を終えて霊界に行けば、そこでれ、アダムとエバが地上の生涯 の体を使って真の父母の姿でもアダムとエバの形状で、彼ら の父母、実体の父母としておら在されることにより、人類の真 父母になり、神様は内的で縦的 (『平和神經』 54~55ページ) **顕現される**ようになるのです」 を中心としてアダムとエバに臨 な実体の真の父母になったこと エバは外的で横的な実体の真の 家庭を築いたならば、 「アダムとエバが……完成し 結婚して子女を生んで ……神様は、真の愛 アダムと

て、「今、(霊界に)行ってみれ降、真のお父様は、神様につい おられます。二度目の聖婚式以

をもっても現れるというのです。 、、、、、、、、、、、 だけでなく、真のお母様のお姿 が様は、お父様のお姿を通して 様のお立場です。このみ言で分 は「決して堕落するはずはなますが、完成したアダムとエバ お父様が語っておられる、お母これが、二度目の聖婚式以降、 もはや堕落したり、 様と真のお母様のおふたりは、 に照らし合わせると、真のお父 論じる「原理」(114ページ) かった」という『原理講論』が 場を離れた」などと批判してい 堕落した」「お母様は本来の立 格化している」「お母様は既に したエバであるということです。 それぞれ完成したアダム、完成 かるように、お父様とお母様は、 語っておられます。すなわち、 きらびやかな光で見える」と ば……文総裁夫婦の顔が現れて 分派の人々は、「お母様を神 本来の立場

たが、真の娘の姿がないので、様は、真の息子の姿で現れまし 母経』26ページ)、「イエス様が 神様のみ旨を成し遂げることが は彼のためにひとり娘も送られ ておられます。 史です」(同、69ページ)と語っ 娘(独り娘)を求めるための歴 二千年のキリスト教の歴史は、 できませんでした。ですから、 求めるための歴史です。 (キリスト教) 歴史は、新婦を たでしょう。神様の二千年の ひとり子だと語ったので、神様 を取り戻す歴史です」(『真の父 イエス

霊です。

。 聖霊に背いては、 教し お父様は、「お母様は聖 聖霊に背いては、

は、「キリスト教が他の宗教と『原理講論』の「終末論」に

が永遠の謎となる

「いつ血統転換されたのか?」

お母様に原罪があったら、

せん。彼らの批判は、非原から離れたりすることはあ

非原理的

なものです。

世でも、きたるべき世でも、

Ø

るされることはない」(マタイ

するところに、その目的がある 創造本然の大家族の世界を復帰

に対して言い逆らう者は、このられます。イエス様も、「聖霊

てすべての人間が重生し、 父母を立てて、その父母によっ 異なるところは、全人類の真の

善の 神の

女となることによって、

父母経』47ページ)と語ってお を受けられないのです」(『真の

り子とひとり娘を失ってしまっ 史である復帰摂理歴史は、これ て)天の国の男性と女性、 真のお父様は、「(堕落によっ 救いの歴 ひと れば、 ています。人類を、重生、する に当たっては、 かるべき」(97ページ)と論じ う一つの木が、当然存在してし 同様に女性を比喩するも 必ず「真の父」

> ければなりません。 と「真の母」のおふたりがいな

には、真の父と共に、真の母が 新たに生み直してくださるため 「父は一人でどうして子女を生 ~265ページ)と論じていま いなければならない」(264 した子女を、善の子女として、 むことができるだろうか。堕落 それゆえ、『原理講論』は、

せん。 聖婚される以前から、神の血統 ことになるため、「原理」が説それは〝父一人〟で生み変えた であったと考えなければなりま れたとき初めて、神の血統、にもし、真のお母様が、聖婚さ なります。それゆえ、 生み変えられたとするならば、 「重生論」と食い違うことに お母様は、

るならば、父は一人で生み変え 前には「原罪」を持っておられ、 ることができないのにもかかわ *サタンの血統、であったとす もし、 真のお母様が、ご聖婚

②「重生論」から見たとき、真 のお母様は、無原罪誕生、でな

たのです。ですから、

ていると言わざるをえません。

っと引っかかる、言動になっ

っません。

男性を比喩する木があったとす

の園の中に創造理想を完成した

造された。したがって、

エデン

く、その配偶者としてエバを創 アダムだけを創造したのではな

かが、永遠の謎となってしまいうにして『血統転換』されたの らず、お母様は、いつ、どのよ

数多くの「祝福結婚式」を挙行 「真の母」が立たれてからは、 こられませんでした。そして、 「祝福結婚式」を一切、行って 九六〇年まで、 父様は「真の母」が立たれる一 ことができないために、真のお事実、父は一人で生み変える していかれたのです。 真のお父様は、ご聖婚前から、 血統転換である

は何の宴会が催されると言い「再臨の主が来られるときに ておられます。 であるとして、次のように語っ のエバ」「堕落していないエバ」 ダムと共にいたエバ」「堕落前 真のお母様が「堕落する前のア (「婚姻の宴会です」)

こんな話をすると異端だと大騒 会です。そうですね。(「はい」)

> 想天国 (Ⅰ)』584~ りません。結婚して人類の父母て、小羊の宴会をしなければな 堕落していないエバを探し出し、探し出さなければなりません。 の立場で来て、 り、その後来られる主は三人目 を探し出さなければならないの 無性にねたましくなるのです。 となるのです」(『祝福家庭と理 **の立場**で来て、**堕落前のエバを** 人目のアダムが**堕落前のアダム** のアダムなのです。そして、 イエス様は二人目のアダムであ 再臨の主は三人目のアダムです。 アダムと共にいたエバなのです。 とエバなのです。堕落する前の です。その新婦とは誰かという 宴会をしようとするならば、 ぎをします。(キリスト教徒は) エス様の新婦が必要です。 婚姻の宴会、すなわち小羊の 5 8 5 \equiv

堕落していないエバを探し出し を探し出さなければなりません。 このみ言に、「堕落前のエバ

> お父様が探し出してから、結婚「堕落していないエバ」を真の ておられます。 (小羊の宴会) をされると語 れとは反対に、「堕落前のエバ」 たというのではありません。そ をされたために〝堕落前のエバ〟 お母様は、結婚(小羊の宴会) りません」とあるように、 て、小羊の宴会をしなければな ″堕落していないエバ〞になっ 0

落していないエバ、 であられた事実を、明確に語っ 真のお母様がご聖婚の前から堕 なみ言もあります。 ておられます。また、次のよう 真のお父様は、このように、 ″神の血統′

……メシヤが一人で来ては、 す。メシヤとしての真のオリーのオリーブの木になれないので ヤが一人で来てはいけません。 真のオリーブの木であるメシ ブの木の標本を送ろうというの 「世の中に一つの真のオリー メシヤ思想です。 しかし、 真

すのです」(『永遠に唯一なる真 これが一つになってこそ、 の父母』68~69ページ) オリーブの木として役割を果た 真のオリーブの木を中心として、 ブの木と、 「原理は何をいっているかと メシヤの相対となる 真の

まれてくるようになっています。完全なるマイナスは自動的に生完全なるプラスが現れた場合には、 完全なる女性が生まれるように 全なる男性が生まれた場合には、 それは創造の原則です。……完 復帰されるというのです。完全 旨と世界』694ページ) 象徴的に書いてあります」(『御 あばら骨)によって造られたと では、女(エバ)はアダム(の なっているということを、聖書 れた場合には、完全なるエバが いうと、完全なるアダムが造ら

と語られ、「メシヤの相対とな ヤが一人で来てはいけません」 「真のオリーブの木であるメシ このように、 真のお父様は、

れるようになっている」のが 場合には、完全なる女性が生ま た、「完全なる男性が生まれた る事実を語っておられます。 ておられます。 る真のオリーブの木」も来られ **〝創造の原則〟であるとも語** ま 0

ようなみ言を語っておられます。 さらに、真のお父様は、 次

世界のアベル的な母の基盤の上ければなりませんか。堕落した どのような基盤の上で生まれな 探すのです。 婦は、堕落圏内で探す新婦では 基準の時代であるために、再臨のでしょうか。再臨時代は完成 粋な血統をもって生まれた方を ありません。堕落していない純 れる主がこの地上で探される新 に来られるのです。新郎であら のです。すなわち、 主は人類の母を探しに来られる 「再臨主は何をしに来られる なければならないので すなわちその母とは、 それでは、 新婦を探し そのよ

ばならないというのです。 い処女として、母(真のお母様) の立場に立つことができなけれの立場に立つことができなけれ エス時代のマリヤの保護を受け、のです。また、その次の母はイいてのマリヤの立場に該当するあり、次の母はイエス時代にお したエバの立場に該当するのでですから、皆さんの母は堕落

れを再現させてもう一度一致さ 月 にのみ連結されたために、今 成就させようとしましたが、 せていく作戦を広げなければな べてを果たすことができず霊的 これをイエス様を中心として ません」(『祝福家庭と理想天 (I)』909ページ) 復帰の終末時代に来て、 ح す

はありません。堕落していないとは、「堕落圏内で探す新婦で 再臨主が探される新婦(真の母) このように、真のお父様は、

> れます。い処女」であるとも語っておらい「罪の因縁とは全く関係のな 純粋な血統をもって生まれた方 を探すのです」と語られ、さら

算されたとするならば、 をされることによって原罪を清 様がお父様と「約婚」や「聖婚」 めて重要です。もし、 であると語っておられるのは極 因縁とは全く関係のない処女」 えません。 は「罪の因縁とは全く関係のな い処女」と語られることはあり ここで、 真のお父様が 真のお母 お父様 「罪の

様が、 ありません。お母様は、生まれかってに語っておられるのでは 真のお父様のみ言です。 たときから、無原罪、であられめりません。お母様は、生まれ 「独り娘」(独生女)のみ言は、 れてこられたのです。 かつ〝神の血統〟を持って生ま 真のお母様が語っておられる お父様のみ言に反して、 お母

真のお父様と共に全てを勝利さ そして、 今や真のお母様は、

と言わざるをえません。

おられます。 上摂理の最前線に立って歩んで に、神のみ旨の成就のために地 れ、霊界におられるお父様と共

定すれば、かちっと引っかかり げたにもかかわらず、神様を否 見詰めることができないほど、 文総裁夫婦の顔が現れて、きらみれば、霊界の父母の立場で、 見えませんでした。今、行っては、「今まで霊界では、神様が のみ言に、抵触、しているも ます」と語られたお父様の警告 言動は、「かちっと引っかかり およびUCIを支持する人々の しめているサンクチュアリ教会 のみ言を批判し、 真のお母様の独り娘(独生女) ます」と語っておられますが、 のように、はっきりと教えてあ 真の父母を否定しますか? のような霊界に行った時にも、 まぶしくなるというのです。そ びやかな光で見えるので、顔を 前述したように、 お母様をおと 真のお父様 きら ح